

## Fahnenschwinger Sirchingen



### Fahnenschwinger Sirchingen bei den schwarzen Seegeistern.

Die Fahnenschwinger aus Sirchingen fuhren drei Tage, zur Badener Fasnet nach Bad Säckingen. Hier nahmen Sie mit Ihren Freunden, der Fasnets Gruppe, den schwarzen Seegeistern an verschiedenen Umzügen teil.

Gleich am ersten Tag erlebten sie einen Nachturnzug in Laufenburg, wo Ihnen auch eine Narrengruppe aus Ohmenhausen begegnete. Am Sonntag früh, fuhren Sie in die Schweiz nach Näfels Glarus Nord wo sie vom früheren Gemeindepräsidenten Bruno Gallati,

mit Schweizer Spezialitäten aufs Herzlichste, empfangen wurden. Nach der offiziellen Fahnenübergabe der Gemeinde Glarus Nord, an die schwarzen Seegeister, machte man sich auf zur Umzugsaufstellung. Hier führten die Fähnrichen Ihr Programm mit dem Sie auch den Vize - Landesmeister im Fahnenschwingen Gehen erreichten zur Schau. Das Schweizer Publikum bedankte sich mit viel Applaus.

Am dritten Tag dem Rosenmontag, bereitete man sich auf den Größten Umzug vor.

Das jüngste Mitglied, der schwarzen Seegeister Bad Säckingen Jennifer Krüger, sowie von den Fähnrichen aus Sirchingen, Mara Holder führten die Gruppe mit Ihrem Charme und können an.

Sobald es zu einem Halt im Umzug kam, so wurde von Jennifer Krüger das Zeichen, zum freien Schwingen gegeben, hier zeigte man dem Publikum das bisher aufs Werfen der Fahnen gespannt wartete, was alles an Akrobatik, zuwerfen und Showprogramm möglich ist. Hierfür wurden die Fahnenschwinger mit viel Beifall und Bravo rufen belohnt.

So mancher Zuschauer fragte auch „seit Ihr von Würtemberg“ da ihnen die Hirschstange in der Sirchinger Wappenfahne aufgefallen war. Nach diesen drei Tagen Fasching, war den Beteiligten klar, dass es nicht das letzte Mal war, dass man sich sieht und zusammen bei einem Umzug mitmacht.

Deshalb ein fröhliches „Plitsch, Platsch“ „Hui“ an unsere Freunde aus Bad Säckingen.



#### Information:

Training der Fahnenschwinger ist jeden Montag von 19,30 Uhr